
Obra da Rodoviária consolida mais de 
R$ 90 milhões em obras em Ariquemes

Em um marco signifi cativo para a 
infraestrutura de Ariquemes, a prefeita 
Carla Redano (União) liderou a reto-
mada das obras do Terminal Rodoviá-
rio, consolidando um investimento de 
mais de 90 milhões de reais em obras 
em execução somente no ano de 2024 
no município. A obra, interrompida 
por denúncias infundadas e pelo aban-
dono da empresa que iniciou a cons-
trução, ganhou novo fôlego com a con-
tratação da empresa Meka Engenharia, 
que será responsável pela execução do 
projeto orçado em cerca de 15 milhões 
de reais, com recursos provenientes 
da Prefeitura e do Governo Federal.
O novo terminal rodoviário de Arique-
mes contará com uma área de embar-
que e desembarque moderna, espaços 
para restaurantes, terminal de espera, 
banheiros, estacionamento, mirante e 
área administrativa.

A prefeita Carla Redano comentou 
as difi culdades enfrentadas devido às 
denúncias infundadas. “Essa obra aqui 
é a obra mais pesada do nosso municí-
pio, onde aconteceram várias denún-
cias, onde nós, o Executivo Municipal, a 
Câmara de Vereadores apanhou muito e 
até agora nós nos calamos. E nos cala-
mos porque nós sabíamos que a verdade 
apareceria e apareceu.”

Ela detalhou o processo que levou à 
rescisão contratual com a empresa an-
terior e a realização de uma nova licita-
ção. “Como sabem, a obra começou há 
alguns anos. A empresa vencedora da li-
citação iniciou, mas teve problemas, não 
cumpriu o cronograma e com isso en-
tramos com um destrato. Nessa época, 
houve denúncias de pessoas na cidade 

Prefeita Carla Redano também enfatizou a transparência e a lisura do 
processo licitatório. 
que não querem que a cidade realmente 
avance. E graças a Deus esse processo 
foi arquivado, porque foram denúncias 
vazias, infundadas, e conseguimos pro-
var que não houve dano ao erário, não 
houve prejuízo ao município.”

A prefeita destacou a importância 
da obra para a cidade e a determina-
ção em enfrentar os obstáculos. “Uma 
das empresas que foi desclassifi cada 
entrou com mandato de segurança e o 
Tribunal de Justiça mandou suspen-
der o início dessas obras. Consegui-
mos reverter a situação. Esta semana o 
Tribunal de Justiça mandou continu-
armos com a obra, então a ordem de 
serviço está válida. Automaticamente 
entramos em contato com a empresa, 
a empresa já se dispôs e já veio aqui.”
Finalizando seu discurso, Carla Reda-

no expressou confi ança no sucesso do 
projeto. “É uma obra muito importan-
te para nossa cidade, mas infelizmen-
te tem pessoas que não querem que a 
nossa cidade cresça e avance. Para nos 
prejudicar, prejudicar o executivo, pre-
judicar o legislativo, mas nós estamos 
muito tranquilos com esse processo 
e realmente é uma obra que vai sair.”
A retomada das obras do terminal ro-
doviário é um dos muitos investimentos 
realizados pela administração de Carla 
Redano, somando-se a outras impor-
tantes iniciativas que visam o desenvol-
vimento e o bem-estar da cidade. Com 
o reinício dos trabalhos, a expectativa é 
que, em breve, a população possa usu-
fruir de uma infraestrutura moderna e 
efi ciente, impulsionando o crescimento 
de Ariquemes.
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POLÍTICA

A Assembleia Legislativa de Rondô-
nia (Alero) aprovou os Projetos de Lei 
531/2024 e 552/2024, que destinam 
quase R$ 90 milhões para a Segurança 
Pública do estado. O recurso será utili-
zado em diversas ações, entre elas, na 
construção do complexo da Polícia Civil, 
pagamento de folha e aluguel de viatu-
ras. A discussão e votação aconteceram 
durante sessão itinerante, em Buritis, na 
quinta-feira (4).

No Projeto de Lei 531/2024, o Po-
der Executivo pediu autorização para 
abrir crédito adicional suplementar, por 
superávit fi nanceiro, até o valor de R$ 
1.190.797,69, em favor da Secretaria de 
Estado de Segurança, Defesa e Cidada-
nia (Sesdec). O valor será destinado para 
a construção do complexo da Polícia Ci-
vil de Porto Velho.

O complexo sediará o Instituto de 
Identifi cação Civil e Criminal, a Dele-
gacia Geral e Delegacias Especializadas. 
A obra é fi nanciada com recursos do 
Governo Federal, com contrapartida do 
estado. A construção foi iniciada em no-
vembro de 2023 e, atualmente, encon-
tra-se em fase de execução.

Já o Projeto de Lei 552/2024 autori-
za o Poder Executivo a abrir crédito adi-
cional suplementar, por anulação, até o 
valor de R$ 88.994.624,96, também em 
favor da Sesdec. O recurso será utilizado 
no aluguel de viaturas, projetos de cons-
truções e manutenção predial das unida-
des de segurança pública do estado.

Além disso, o valor será destinado 
para a ampliação do sistema de video-
monitoramento, com o uso de “totens”; 
criação do motopatrulhamento tático, 
denominado “Giro”; pequenos ajustes 
que se fazem necessários para melhorias 
das medidas repressivas de criminali-
dade e de vigilância no estado; e imple-
mentação de auxílios aos servidores da 
Polícia Civil e Polícia Técnico-Científi ca 
(Politec).  

Os projetos foram aprovados por to-
dos os deputados presentes. As sessões 
ordinárias acontecem às terças-feiras, às 
15h, e às quartas-feiras, às 9h. No entan-
to, quando a Alero realiza sessões itine-
rantes, o dia da sessão pode sofrer alte-
ração, como aconteceu em Buritis, onde 
aconteceu a 7ª Exposição Agropecuária 
de Buritis (Expobur).
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Deputados aprovam quase R$ 90 milhões 
para Segurança Pública de Rondônia

Entre outras ações, o recurso será utilizado nas obras do complexo da 
Polícia Civil.

Cafecau: ação parlamentar assegura for-
talecimento da cafeicultura em Cacoal

A cidade de Cacoal tem se notabiliza-
do como uma das mais produtivas quan-
do o assunto é café. O trabalho desem-
penhado na região é resultado de boas 
práticas de manejo aliado ao investimen-
to em tecnologia ao agricultor. E um dos 
personagens que tem participado ativa-
mente desta história tem sido o produtor 
rural João da Luz, que tem valorizado a 
atuação dos parlamentares rondonien-
ses para a realização de suas atividades 
por meio da agricultura familiar.

O café Robusta Amazônico tem se 
destacado abrindo as portas do Brasil e 
do mundo, em um trabalho desenvolvi-
do em conjunto pelos deputados esta-
duais como o Governo de Rondônia, por 
meio de ações desempenhadas pela En-
tidade Autárquica de Assistência Técni-
ca e Extensão Rural do Estado (Emater), 
pela Secretaria de Estado da Agricultura 
(Seagri), assim como a Associação dos 
Cafeicultores da Indicação Geográfi ca 
Matas de Rondônia (Caferon) e a Em-
brapa. As ações desenvolvidas contam 
com projetos na cultura cafeeira, inves-
timento e incentivo à tecnologia no cam-
po, poda adequada, irrigação e clonagem 
de grãos. As medidas fi zeram com que 
a cidade de Cacoal pudesse ampliar sua 
produção nos últimos anos. 

As emendas parlamentares contri-

buem para que os agricultores possam 
investir na qualidade da produção, a 
qual é proporcionada por meio da mo-
dernização no manejo das lavouras. 

A 3ª Cafecau (Feira do Café e do Ca-
cau) foi realizada no período de 5 a 7 de 
julho e oportunizou um espaço para que 
os produtores rurais possam expor seus 
produtos à população. “As feiras são es-
senciais para ter o contato com os mora-
dores do município e promover a troca 
de experiências entre os agricultores, 
buscando aprimorar as técnicas utiliza-
das além de gerar emprego e renda ao 
trabalho desempenhado pelo homem do 
campo”, encerrou.
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Deputado Alex Redano vistoria obras e concede 
entrevista em Buritis

Na última quinta-feira (4), o 
deputado estadual Alex Redano 
(Republicanos) esteve no mu-
nicípio de Buritis, onde realizou 
reuniões com apoiadores do seu 
mandato, concedeu entrevista 
à Rádio Comunitária Interativa 
FM e vistoriou o andamento de 
uma indicação parlamentar de 
sua autoria para a implantação 
de um bueiro na RO-420, no km 
8, para sanar de só vez, uma pro-
blemática que assolava os mo-
radores que precisam daquela 
linha para o transporte escolar, 
escoamento de produção e even-
tual necessidades da população.

Trata-se da instalação de um 
bueiro proveniente de indicação 
parlamentar do deputado Alex 
Redano ao Governo do Estado, 
para resolver de uma só vez o ala-
gamento na principal Rodovia, 
que liga o município de Buritis 
aos Distritos e a cidade de Nova 
Mamoré. “Recebemos dos mo-
radores fotos e vídeos, de como 
estava esse trecho em tempo de 
chuvas, praticamente intransi-
tável, indicamos e o Governo do 
Estado por meio do DER e da 15ª 
Residência está fazendo um tra-
balho que vai sanar essa proble-
mática de alagamento de uma só 
vez”, lembrou o deputado.

Durante a vistoria, acompa-
nhado do vereador Renato Lei-
tão e apoiadores, o deputado ou-
viu dos moradores a gratidão por 
interceder pelos que mais preci-
sam. Redano reforçou o compro-
misso com a população de Bu-
ritis em continuar trabalhando 
para que todas as demandas da 
daquela região sejam atendidas.

Em entrevista à Rádio Comu-
nitária Interativa FM, o deputa-

do Alex Redano falou dos traba-
lhos da Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) sobre possí-
veis irregularidades no proces-
so de criação das 11 unidades de 
conservação em Rondônia. O de-
putado Alex Redano, presidente 
da comissão, foi questionado so-
bre o andamento. O parlamentar 
reforçou o compromisso de que 
todos os membros estão traba-
lhando para apresentar uma so-
lução para essas reservas.

“Essas oitivas são importantes 
porque auxiliam no andamen-
to das investigações e dão base 
para sustentação jurídica, em 
favor das famílias afetadas pela 
criação das reservas. No fi nal dos 

trabalhos, as questões mais im-
portantes vão estar no relatório 
que será entregue à Justiça para 
análise das providências legais 
que poderão ser tomadas em re-
lação à criação das unidades de 
conservação”, pontuou o presi-
dente da CPI.
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Deputado delegado Lucas pede novo projeto de 
regularização fundiária para Rondônia

A regularização fundiária em Ron-
dônia voltou a ser abordada pelo poder 
legislativo estadual. Durante a 1ª sessão 
itinerante extraordinária da Assembleia 
Legislativa realizada em Buritis, na últi-
ma quinta-feira (4), o deputado Delega-
do Lucas (PP) destacou em Plenário que 
essa medida jurídica é hoje a maior prio-
ridade do estado.

Em seu discurso, Lucas citou como 
exemplo a situação de Minas Novas e 
Jaci-Paraná, localidades que abrangem 
três municípios de Rondônia e possuem 
uma grande capacidade de produção 
pecuária, tanto de corte quanto de leite, 
além de lavouras de soja. No entanto, os 
produtores dessas áreas ainda não con-
seguiram a titulação de suas terras. 

“A questão da regularização fundi-
ária em Minas Novas, por exemplo, já 
chegou muito perto de ser resolvida. O 
governador Coronel Marcos Rocha teve 
coragem de encaminhar, em seu primei-
ro mandato, em 2021, um Projeto de Lei 

para desafetar a Resex Jaci-Paraná. Mas 
a Assembleia, por uma falha técnica, fez 
emendas modifi cativas e posteriormente 
o projeto foi declarado inconstitucional 
pelo poder judiciário. Hoje é dever da 
nossa legislatura cobrar do governador 
para encaminhar novamente esse proje-
to de lei à Assembleia para que possamos 
aprová-lo”, disse.

Ainda no discurso no Plenário, o de-
putado Lucas salientou que seu compro-
misso é fazer um trabalho técnico quanto 
à regularização fundiária no estado, sem 
politicagem, e sem vender esperanças 
que posteriormente não poderiam ser 
cumpridas. Ele garantiu que esse projeto 
tem como avançar.

“É um compromisso que nós temos, e 
tenho certeza que todos os 24 deputados 
vão apoiar. Em breve vamos marcar essa 

agenda com o poder executivo, a Casa 
Civil está aqui acompanhando, e tenho 
certeza que o governador vai atender 
esse anseio da Assembleia. Rondônia foi 
um estado aberto no ‘peito’, e o produ-
tor rural que está sem a sua titulação de 
terra só quer trabalhar e ter o direito de 
continuar produzindo, fazendo com que 
o estado continue a crescer. Esse pro-
dutor sabe como preservar a Amazônia 
e produzir de forma sustentável, mas às 
vezes nos sentimos asfi xiados porque 
é algo tão simples de resolver, mas ao 
mesmo tempo tão difícil de conseguir”, 
exclamou.
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Marcelo Cruz desiste da candidatura à 
Prefeitura de Porto Velho em 2024

O presidente da Assembleia Le-
gislativa de Rondônia (ALE/RO), 
Marcelo Cruz, do PRTB, anunciou 
a desistência de sua pré-candida-
tura à Prefeitura de Porto Velho 
nas eleições de 2024. A decisão foi 
comunicada através de um vídeo e 
uma postagem em suas redes so-
ciais, onde Cruz explicou que uma 
norma técnica da Casa de Leis o im-
pede de disputar o pleito.

“Olá meus amigos, me dirijo com 
respeito aos nossos apoiadores e 
eleitores para anunciar a retirada da 
minha pré-candidatura a prefeitura 
de Porto Velho. Por meio de uma 
norma técnica da Casa de Leis, fi co 
impedido para disputar o pleito”, 
escreveu Cruz.

No vídeo, Marcelo Cruz escla-
receu sua posição e os motivos que 
levaram à desistência, destacando a 
importância da transparência com 
seus seguidores. “E aí, meus amigos, 
tudo bem? Hoje estou aqui na As-
sembleia Legislativa já atendendo. 
A semana passada foi uma semana 
de muito trabalho em Porto Velho, 
no interior do estado. E eu vim aqui, 
né? Falar com as nossas lideranças, 
os nossos amigos, as pessoas que 
nos admiram, as pessoas que nos 
acompanham há muito tempo, né?”, 
iniciou ele.

Cruz mencionou que, após con-
sultas com advogados, concluiu 
que a norma interna da Assembleia 
Legislativa poderia trazer compli-
cações para sua candidatura. “Na 
semana passada eu fui pego de sur-
presa, com uma notícia que em re-
lação a uma norma interna aqui da 
Assembleia Legislativa me impedia 
de eu ser candidato a prefeito de 
Porto Velho. E eu pedi para três ad-
vogados com visões diferentes me 
passar o entendimento de cada um 
deles.”

O presidente da ALE/RO enfati-
zou a necessidade de ser claro e dire-

to com seus eleitores. “E eu vim aqui 
fazer esse vídeo, olhando pra você, 
olhando pra essa câmera, pra trazer 
e sanar todas as dúvidas e as infor-
mações que vêm sendo noticiadas 
pelos sites, pelos blogs, pelas redes 
sociais. […] Eu achei por bem reunir 
minha família, assessoria, para que 
nós pudéssemos tomar uma decisão 
se veríamos candidatos à Prefeitura 
de Porto Velho ou não.”

A decisão de retirar sua pré-can-
didatura foi tomada após avaliar 
os riscos legais e a possibilidade de 
impugnações. “E aqui eu estou com 
muito respeito aos nossos eleitores 
e a todos os rondonienses e por-
to-velhenses informar que eu estou 
declinando da minha candidatura 
pré-candidatura à prefeitura de Por-
to Velho.”

Marcelo Cruz também expressou 
seu amor pela cidade e a frustração 
de não poder levar adiante seus 
projetos neste momento. “Eu sou 

apaixonado pela minha cidade, eu 
amo a minha cidade e são projetos 
que estavam dentro do nosso co-
ração que nós queremos realmente 
levar esperança para o coração do 
nosso povo, levar dias melhores e 
todos aqueles projetos que eu son-
hei um dia a gente queria transfor-
mar em realidade.”

Apesar da desistência, Cruz pediu 
apoio contínuo e orações de seus se-
guidores. “Eu peço desculpa a todas 
as pessoas que nos acompanham, 
que queriam muito que nós fôsse-
mos candidatos. mas infelizmente 
esse ano de 2024 não será o ano que 
nós vamos disputar a Prefeitura de 
Porto Velho.”

Com isso, Marcelo Cruz encerrou 
o vídeo agradecendo a todos e dese-
jando bênçãos. “Um grande abraço a 
todos e eu quero que Deus abençoe 
você e você que pode orar, rezar pela 
gente, eu quero fazer esse pedido 
especial pra você, tá bom? Grande 
abraço a todos, tchau, tchau!”

Anúncio da desistência da candidatura foi feito nesta segunda-feira, 
devido a um erro técnico da assessoria
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Polícia prende assaltante que roubou carro 
de motorista de aplicativo em Candeias

Homem incendeia casa para matar esposa no distrito de 
Jaci Paraná

A investigação aponta que a idosa de 66 anos dirigiu-se até 
uma agência bancária com documentos falsos para receber

Casa foi destruida pelas chamas. Incendiário aca-
bou preso



ESPORTE

Equipe de Porto Velho segue fi rme em busca da vaga 
da série C do Campeonato Brasileiro

Gazin PVH empata com o líder Manauara 
e se mantém na vice-liderança

O jogo entre Porto Velho e Ma-
nauara pela 12ª rodada do Campe-
onato Brasileiro Série D terminou 
empatado em 1 a 1. 

Na partida entre os dois pri-
meiros colocados do grupo A1 do 
campeonato, o Porto Velho saiu na 
frente. Rodney, atacante da Loco-
motiva, abriu o placar. No entanto, 
o meia Pablo Pardal empatou para 
o Manauara.

Mesmo com o empate, o Ma-
nauara se mantém na liderança 
do grupo de forma isolada, com 27 
pontos. Já o Porto Velho ocupa a 
segunda colocação, com 22 pontos. 

O Manauara segue invicto na 
competição, enquanto o Porto Vel-
ho perdeu o 100% de aproveita-
mento em casa.

REAL PORTO CONQUISTA TÍTULO DO 
CIRCUITO ESTADUAL DE FUT7 

O Real Porto conquistou o 
título do Circuito Estadual de 
Fut7, ao vencer o Alliance nes-
te sábado (6), por 4 a 2. 

 Com isso, o time irá repre-
sentar Porto Velho no Campe-
onato Estadual. A equipe con-
fi rma o bom momento vivido, 

já que venceu o segundo título 
em menos de uma semana. 

 No fi m de semana passado 
o Real Porto havia conseguido 
o título da Copa Verde. Além 
disso, o time é atual quinto 
lugar no ranking nacional da 
modalidade.


